LERTA

EL DIARIO DE CANTABRIA

Isabel Díaz Ayuso sufre un aborto y pierde el bebé p19

eldiarioalerta.com

Mazazo de la izquierda europea al sector agrario con la «ley climática»

Vox ve clave su entrada en el Gobierno para frenar el «fanatismo climático» • El Parlamento Europeo ha votado a favor de esta ley, que, tal y como advierte el jefe de la delegación de VOX, es «pura ejecución de la Agenda 2030». Es decir, «normas que con la excusa de la protección del clima, la lucha contra el cambio climático se convierten en medidas restrictivas para las clases medias» P18-19



Una dependienta coloca su producto en el Mercado de la Esperanza de Santander. / ALERTA

La familias tardarán en recuperarse del impacto del IPC

La alimentación y el ocio, mantienen en alza la inflación subyacente. Los alimentos elaborados, los restaurantes, los hoteles y los paquetes turísticos son algunos componentes del índice de precios de consumo que han mantenido la inflación subyacente (sin energía ni alimentos sin elaborar) en el 5,9 % interanual, cuatro puntos por encima de la tasa general. El abaratamiento superior al 20% de la electricidad o el gasóleo han tirado a la baja del índice general hasta el 1,9 % en junio, mientras que alimentos elaborados se resisten a bajar. P22-23

La JEC abre expediente contra Sánchez por vulnerar la ley Electoral

La Junta Electoral abre expediente contra Sánchez por arremeter contra los pactos del PP en Bruselas

ha resuelto estimar parcialmente la reclamación presentada por el PP contra Pedro Sánchez por vulnerar, haciendo uso de su cardel Gobierno, el artículo 50.2 de la

La Junta Electoral Central (JEC) Loreg que prohíbe, desde la con- o a los logros obtenidos por las la celebración de los comicios. El vocatoria de elecciones hasta la autoridades públicas. Se trata de celebración de las mismas, cualquier acto organizado o financiado, directa o indirectamente, por go institucional como presidente los poderes públicos que contenga alusiones a las realizaciones

un artículo que pretende proteger el principio de igualdad en el ejercicio del derecho de sufragio pasivo y el principio de neutralidad de los poderes públicos ante expediente incoado a Sánchez se refiere a la utilización por parte de este de la rueda de prensa celebrada en la sede de la Representación Permanente de España ante la UE. P17

CANTABRIA

Buruaga pide en el primer Consejo de Gobierno un informe tras los años del PRC con las cuentas públicas

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, ha pedido ayer a sus consejeros un informe de situación de cada una de las conseierías para conocer el estado actual de los diferentes departamentos y tener así los instrumentos necesarios para comenzar a tomar decisiones v aplicar su programa de gobierno. P4

La cumbre de la **OTAN** «invitando» a Ucrania a unirse, pero sólo «cuando se cumplan las condiciones»

Zelenski lamenta la falta de referencias temporales y las exigencias indefinidas, pero la Alianza defiende que es un avance claro P26-27

Sopa de encuestas y potaje de tracking

Por A. Pérez Henares P15

El regionalista Manuel Grande duplica su gasto en dietas «sin iustificación» P11